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2019 – Jahr der Entscheidung 
 
 

Sehr geehrter Herr …, 
 
als verantwortungsbewusste Christen schreiben wir Ihnen heute diesen Brief. Wir beten täglich für 
unser Land. Warum? Weil wir bekümmert sind über die negative Entwicklung, u.a. massive Steigerung 
der Gewalttätigkeiten, die in der zunehmenden Gottlosigkeit begründet ist. Die Bibel sagt „Die 
Gewalttätigkeit erhebt sich als Rute der Gottlosigkeit.“ (Hesekiel 7,11). 
 
Wir benötigen dringend eine Rückbesinnung auf den christlichen Glauben und die christlichen Werte. 
Dies unterstützen wir Fürbitter mit der Verbreitung der 10 Gebote Gottes.  
 
Wir stimmen den weisen Worten des kath. Bischofs Voderholzer zu, wenn er sagt:  

 „Es gibt kein Europa ohne die Zehn Gebote: Schutz der Unversehrtheit des Lebens, 
Schutz der Ehe und Schutz des Familienzusammenhangs, Schutz des Eigentums, Schutz des 
guten Rufes eines Menschen. Wo die Zehn Gebote nicht geachtet werden, ist die 
Menschlichkeit in Gefahr. Wo die Zehn Gebote nicht geachtet werden, ist auch Europa in 
Gefahr. Wer die Gebote Gottes nicht beachtet, beleidigt nicht den großen und heiligen Gott, 
sondern er schadet sich selbst. Um es in einem Bild zu sagen: Wer zum Himmel spuckt, trifft 
sich selbst.“ 

 
Und ZDF-Moderator Peter Hahne schreibt in seinem Bestseller „Niemals aufgeben“: 

„Roman Herzog sagte mir einmal in einem Interview als Präsident des 
Bundesverfassungsgerichts: „Hielten wir uns in Deutschland an die Zehn Gebote, wir 
hätten ein anderes Land.“ Als späterer Bundespräsident betonte er die Tatsache, dass unser 
Staat im Sinne der Präambel des Grundgesetzes nicht wertneutral ist. Sie ist eine bindende 
Verpflichtung, in Verantwortung vor Gott zu handeln.“ Und später sagte Roman Herzog: 
„Lesen Sie die Zehn Gebote und Sie stoßen unweigerlich auf die Menschenrechte." 

 
Es ist Ihre persönliche Entscheidung, ob Sie unseren Brief und die Zehn Gebote ignorieren oder ob 
Sie Ihr Herz und Gewissen erreichen lassen.  
 
Wir grüßen Sie sehr herzlich mit der Jahreslosung 2019: „Suche Frieden und jage ihm nach“ (Psalm 
34.15) 
 
Mit besten Grüßen 
Ihr Gebets-Team von 
www.Die10GeboteGottes.de 
(nur 1 Klick weit entfernt)     
 
 
          
 
   Herbert  Jacobi                                    Brunhilde Rusch                                Klaus Runkel 
 
Anlage:1 Flyer „Die 10 Gebote Gottes – Wir haben sie gebrochen“ 
 
 
Jesus: „Die Zeit ist erfüllt, und das Reich Gottes ist nahe herbeigekommen. Tut Buße und glaubt an das Evangelium!“ – (Markus 1, 15) 
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